
平成３０年５月１７日(木)　１９：００～２０：３０

生涯学習センター

　清水　亜樹

（開会）小田　眞一　議長　　（閉会）細田　勝治　副議長

（平成３０年度予算審議）　熊田　和人

（委員会報告）　石井　勲　伊藤　奈穂子　諸星　光浩　清水　豊司

　鈴木　武夫　北村　正夫　牧野　一仁

　曽根田　徹　瀬戸　和雄　田村　俊二　

　豊田　洋実（事務局）

　１５人　(女性６人：男性９人)

　　場所もわかるようにしてほしい。

Ａ　現在は１個所もない。今年度の４個所の設置は、同僚議員が一般質問等で質して実現

　　したと考えている。設置場所の公表は難しいと思う。

　　況。

Ｑ　議場外傍聴席の活用状況は。

Ａ　以前、子供が騒いで退場させたのを契機に新設した。

Ｑ　本会議や委員会が見えない。議案審議や議決が見えるように、本会議と委員会の議事

Ａ　今後検討していく。

Ｑ　中央公園は子育てをする方に魅力的なものにしてほしいと思っている。現在の進捗状
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Ｑ　コミュニティクラブの受け入れが６年生までなったが、障がい児を受入れているとこ

　ろもあるので、議会でも取り上げてほしい。

Ａ　所管事務の委員会で、調査研究していきたい。今後の委員会活動や個人の活動に生か
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　　録を公表してほしい。
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Ｑ　町道９号線は、１０年後の完成と伺った。将来的に紫水大橋につながると思うが、

　　これからの計画はどのようになっているのか教えてほしい。

　　を注視していきたい。

Ｑ　防犯カメラは役に立つと思うが、現在何台設置してあるのか。設置場所については子

　　供の通る死角になるとこにも設置してほしてので、今後増やしていってほしい。設置

　　していきたい。

Ａ　都市計画道路として県が施工していく。町の事業ではないので議会としても県の動向



　　る。今後は３町との調整や収集業者と話し合いを続け、よく検討していきたい。

　　は、今後検討していく。

Ｑ　昨年まで社協で紙おむつを配布していたが廃止された。予算の関係だと思うが今後も

　　続けて欲しい。

Ｑ　生ごみの収集がゴールデンウィーク期間はない。収集するように検討してほしい。

Ａ　生活環境課で確認する。

　　ようである。これから実施設計が行われていく中で検討されていく。

Ｑ　請願、陳情は、町民に身近なものであるが、陳情の多くは卓上配布と聞いている。提

　　出されたものはしっかり議論されるべきである。また、陳情を取り上げなかった理由

　　を議会だよりに載せてほしい。

Ａ　議会運営委員会で陳情を上程するか検討している。議会だよりに載せることについて
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Ｑ　他の議会では、議会報告会の後に少人数で複数テーブルを設け交流会を実施している

　　ところがあるが。

Ａ　広報常任委員会の中でもいろいろな意見が出ており検討していく。

Ａ　社協では、いろいろ検討された上で廃止したと聞いている。

【町からの回答】年末年始を含めて長期休暇のごみ収集は、６日を超さないようにしてい

Ａ　町民の意見を取り入れたもの、難しいもの、検討を要するものと町では整理している


